

駒の子短歌

No.53 令和2年12月25日(金) 佐久市立望月小学校

今年の漢字(その4)

| 漢字 | 理由 |
|----|--|
| 家 | コロナで「ステイホーム」で家にずっといて、休校の時でも(家)がコロナから守ってくれたから。 寿々さん |
| 命 | コロナで亡くなる人が増えたから命にしました。 葉さん |
| 勇 | 勇気を自分にもてるようになった。 円さん |
| 控 | 旅行を控える、外出を控えるから。 ふうかさん |
| 額 | いろいろな額があるから。 雄太さん |
| 注 | 今、コロナがはやっているから。 凌雅さん |
| 病 | コロナの病気で、全国ががんばっているから。 一慶さん |
| 忍 | 忍耐の一年。コロナで我慢することばかりでした。そんな中で修学旅行が実施できたことが、幸せでした。旅行の目玉は忍者村!! 忍者の忍は楽しい思い出の忍です。 久美先生 |
| 頑 | コロナ禍ですが、何事も負けないで頑張りたいという気持ちでいたいです。 真奈美先生 |
| 短 | 本校は夏休み、冬休みがとても短かったので。 一郎先生 |
| 休 | 休みがすごく短いから。春休みは増やしてください。 瑛介さん |
| 児 | 来年は、ぼくたちが望月小学校の児童会を背負うから。 雄飛さん |
| 耐 | 趣味の演劇鑑賞ができず、東京にも行けず、「忍耐」の一年でした。 千晶先生 |
| 悩 | 悩ましいコトばかりで疲れました。限界です。 志野先生 |

悩ましい 困難続く 中だけど

負けない気持ち 限界で耐え